

令和5年12月25日 足立区立中島根小学校 校長 細 川 靖 雄 令和5年度1月号

## 創立50周年記念式典を終えました

校長 細川 靖雄

11月18日、全校児童による記念集会を行いました。当日は、開校当時から今までのこと・これからのこととして10年区切りに分担した内容を、各学年が呼びかけ形式で発表しました。最後には、保護者の皆様が見守る中、全校児童が校庭でバルーンリリースを行いました。

12月8日、記念式典前日のお祝いとしての全校集会では、PTAより記念誌をはじめ数々の記念品が渡されました。

記念式典に向けて、1階廊下の壁面には、開校からの沿革を短冊で掲示するとともに、その当時の航空 写真も合わせて掲示しました。また、1階廊下の天井には、全校児童分の「未来の自分(10年後の自 分)」を栞にして飾りました。また、ご来賓の皆様の控室となる教室前の2階廊下や窓には、1年児童と 2年児童の輪飾りや図工作品を飾りました。

さらに、ご来賓の皆様の控室となる教室には、歴代のスポーツ関連の賞状やトロフィー、未来へ進む自分たちをテーマにした学年旗等々を飾りました。

そして、12月9日、中島根小学校創立50周年記念式典が体育館で挙行されました。足立区長様、足立区議会議長様、足立区教育委員会教育長様、足立区議会文教委員長様をはじめ、足立区小学校長会長様、足立区小学校PTA連合会長様、本校第十二代校長様、第十三代校長様の他、多数のご来賓の皆様のご臨席を賜り、盛大に行われました。

記念式典では、来賓祝辞として足立区長様、足立区議会議長様よりご祝辞をいただきました。当日、学校代表として6年児童が参加しておりましたが、その立派な態度に対するお褒めの言葉を掛けていただきました。

また、記念式典後のアトラクションでは、6年児童による歌唱と演奏を披露しました。伸びやかな高音の重なりのある響きの歌声や、22面の箏を加えた「百花繚乱」の演奏で、華やかな雰囲気が体育館中に広がりました。その余韻は、会場の皆様からの鳴りやまない拍手で、6年児童にも伝わっていることを確信しました。

記念式典開始前の迎え囃子や島根囃子を披露してくださることを引き受けてくださった島根囃子連中の皆様をはじめ、自治会・町会様、開かれた学校づくり協議会様、本校 PTA の皆様、周年実行委員会の皆様には、計画から運営まで、多大なるお力添えをいただきました。皆様のおかげをもちまして、子どもたちの一生の思い出となる素敵な時間を共有することができました。改めて感謝を申し上げます。

この度、6年児童の演奏が大変によい評判をいただきましたので、より多くの方々に聞いていただく機会を設けることにしました。

来月1月27日(土)の土曜授業日に、三校連携事業(六月中学校・保木間小学校・中島根小学校)が本校の体育館で行われます。この事業につきましては、後日、開かれた学校づくり協議会よりお知らせがありますので、その際にご確認ください。

2校時後の中休みの時間帯に、6年児童による「百花繚乱」の演奏を、三校連携事業前に披露いたします。お時間の都合が付く場合には、ご鑑賞くださいますと幸いです。

今年もあと残りわずかな日数となりました。本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りまして本当にありがとうございます。保護者の皆様のご健康とご多幸をご祈念しております。よいお年をお迎えください。